

Nahtlose Geschäftsübergabe

Eine Ära geht zu Ende, eine neue Ära beginnt. Zum 22. Juni 2017 zieht sich Günter Ehrle aus der Geschäftsführung der Raumlicht Dahler-Ehrle Elektrofachbetrieb GmbH zurück.

Die Weichen für die Geschäftsübergabe und Nachfolge wurden bereits vor rund zwei Jahren gestellt. Jetzt ist es so weit: Ab dem 22. Juni fährt das Zügle nun mit neuen Lokführern – Sohn Patrick (36) und dessen Ehefrau Sandra Ehrle (31) – weiter.

22 – diese Zahl zieht sich wie eine rote Elektroleitung durch das Berufs-Leben von Günter Ehrle: Am 22. Juni 2017 feiert er seinen 65. Geburtstag und am 22. Juni übergibt er sein berufliches Lebenswerk. „Wenn ein so wichtiger Lebensabschnitt endet, dann geht das schon unter die Haut. Doch ich habe ein gutes Gefühl, denn ich übergebe meine Firma in kompetente Hände und ich bin überzeugt, dass die Geschäfte nahtlos weitergehen“, betont der Fernmeldetechniker und Elektroinstallateurmeister und fügt hinzu: „Patrick ist im Elektrofachbetrieb unersetzbar und seine Frau Sandra ist für unser Fachgeschäft Raumlicht verantwortlich.“



Geschäftsübergabe in jüngere und bewährte Hände: Günter Ehrle (links), Sandra und Patrick Ehrle.

Foto: z

Ein Blick zurück: Im Jahr 1952? wurde der Handwerksbetrieb von Gotthardt und Marianne Dahler in Sielmingen gegründet. 1985 folgte die Geschäftsübergabe an Günter und Monika Ehrle, geb. Dahler. Ein weiterer Meilenstein in der Unternehmensgeschichte war 1995, also vor 22 Jahren, die Eröffnung des Lichtstudios Raumlicht in Stuttgart-Degerloch. Mit innovativen Ideen und Konzepten der Lichtgestaltung, mit Shop-in-Shop-Bereichen namhafter Hersteller wie Occhio, Nimbus oder Oligo bietet Raumlicht die ganze Faszination von Licht und Wohnen – von der Planung und

Beratung – auch vor Ort – bis zur Ausführung und Montage. Vor allem Monika Ehrle, die auch im Ausschuss des GHV Degerloch und in der Werbegemeinschaft des BDS Sielmingen aktiv war, brachte viel Herzblut in „ihr“ Raumlicht ein. Leider verstarb die allseits geschätzte Raumlicht-Chefin am 11. März 2014 viel zu früh.

Heute wird das Fachgeschäft Raumlicht, das nach einem Brand im Herbst 2016 modernisiert und wohnlicher gestaltet wurde, von Sandra Ehrle (kaufmännische Leitung) und Eric Schubert (technische Leitung) geführt. Gemeinsam mit dem leistungsstarken

Elektrofachbetrieb Dahler-Ehrle in Sielmingen präsentiert das Degerlocher Fachgeschäft Komplettlösungen im Bereich der Elektro- und Gebäudetechnik. Insgesamt stehen 20 meist langjährige Mitarbeiter für die Kunden täglich unter Strom.

Das Tätigkeitsfeld des Elektrofachbetriebs ist die Industrie sowie Neu- und Umbau. Elektromeister Patrick Ehrle, der „100-prozentig durchblickt“, so sein Vater, ist für die technische Leitung und Tobias Buchholz für die kaufmännische Leitung zuständig. Übrigens: Günter Ehrle steht auch im „Ruhestand“ den neuen Geschäftsinhabern und Kunden mit Rat und Tat zur Seite. „Ich möchte mich bei allen Firmen und Kunden für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken und möchte alle bitten, das Vertrauen an meinen Sohn Patrick und seine Frau Sandra weiterzugeben.“ *Ingo Kluge*

Info

Gefeiert wird die Geschäftsübergabe mit Aktionswochen vom 22. Juni bis 8. Juli 2017. Auf alle Ausstellungsleuchten, ausgenommen reduzierte und Shop-Leuchten, gibt es 20 Prozent, auf alle Leuchtenbestellungen zehn Prozent.



20%

auf alle*
Ausstellungsleuchten

(* ausgenommen reduzierte und Shop-Leuchten)

10%

auf alle
Leuchtenbestellungen

Wir bedanken uns bei unseren Kunden für Ihre langjährige Treue mit einer **%-Aktion wegen Geschäftsübergabe vom 22.06. – 08.07. 2017**

Wir freuen uns, Sie weiterhin in unserem Haus begrüßen zu dürfen.

RAUMLICHT DAHLER-EHRLE · Große Falterstraße 3 · Tel. 0711/76555-06


